
CONSIGLIO D’ ISTITUTO DEL 31 AGOSTO 2020 

Il Consiglio di Istituto dell’I.C. ISA 2 La Spezia e Portovenere, si riunisce il giorno 31 agosto 2020, su 

Google Meet (link per accedere http://meet.google.com/irf-abat-ppc), alle ore 17.00, con il 

seguente o.d.g.: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Delibere adesione partecipazione a progetti;  

3. Orari di funzionamento plessi scolastici;  

4. Nuovo Regolamento Attività Negoziale ai sensi del D.I. 129/2018;  

5. Regolamento uso locali scolastici;  

6. Integrazione Regolamento d’Istituto norme anti-COVID19;  

7. Patto di corresponsabilità scuola-famiglia;  

8. Varie ed eventuali.  

 

Presidente: BIAGIONI DANIELE 

Segretaria verbalizzante: SANDRA FABIANI 

Constatata la presenza del numero legale dei partecipanti, il Presidente apre la seduta. 

 1)  La Dirigente chiede se sia stato letto il verbale del Consiglio d’Istituto precedente, inviato a tutti 

per email e tutti i presenti dichiarano di averlo letto.  

Il verbale viene messo in votazione e approvato all’unanimità. 

 

2) La Dirigente illustra le proposte di adesione ai progetti legati alla situazione presente della scuola 

che si dovrà far trovare preparata qualora si dovesse ripresentare la necessità di attivare la didattica 

a distanza. 

Oltre al PON Smart Class già approvato nella seduta precedente, è stato emanato un nuovo bando 

PON rivolto alla Scuola secondaria di I grado prevalentemente per acquisti di libri, anche digitali, e 

l’accesso a piattaforme di biblioteche online. 

La Dirigente chiede al Consiglio di esprimersi sull’adesione al suddetto bando. 

Il Consiglio vota e approva all’unanimità. 

Si propone inoltre la prosecuzione della collaborazione avviata dagli Istituti spezzini con la rete 

locale Tele Liguria Sud aderendo ad una rete di scuole e ad un progetto denominato “DAD+”. 

Il Consiglio vota e approva all’unanimità. 

 

3) La Dirigente propone alcune variazioni agli orari di funzionamento dei plessi scolastici di Scuola 

Primaria. 

Plesso G. Garibaldi Le Grazie: un solo rientro nella giornata di lunedì cin orario (8.00-16.00), tutti gli 

altri giorni 8.00 -13.00 

Plessi G. Mazzini di Pegazzano e A. De Ghisi di Fabiano: annullato il rientro opzionale del mercoledì, 

restano i due rientri curricolari. 

Il Consiglio vota a approva all’unanimità. 

Per la Scuola secondaria di I grado andrà in vigore l’orario approvato dal CdI lo scorso anno con la 

riduzione dell’unità oraria. 

Nessuna variazione di orario è invece prevista per le Scuole dell’Infanzia. 



In tutte le scuole non potrà più essere garantito il servizio di entrata anticipata, poiché con le norme 

di prevenzione Covid sarebbe necessaria un’unità di personale per ciascuna classe, cosa ovviamente 

impossibile. 

 

4) La DSGA illustra il nuovo Regolamento per l’attività negoziale della scuola, redatto ai sensi del D.I. 

129/2018. Si propone l’adozione del Regolamento. Il Consiglio vota e approva all’unanimità. 

 

5) La Dirigente informa il Consiglio che il Comune della Spezia dovrebbe inviare a breve un protocollo 

in base al quale le società che usufruiranno delle palestre site nei locali scolastici si impegneranno a 

igienizzare gli ambienti sia prima che dopo l’attività, sollevando del tutto la scuola dall’onere della 

pulizia e al tempo stesso prendendosi la responsabilità. 

Lo stesso tipo di accordo dovrà essere fatto anche per il Comune di Porto Venere. 

Per altre tipologie di concessione locali verrà elaborato un apposito protocollo. 

 

 

6-7) La Dirigente presenta i due documenti già inviati ai membri del Consiglio con la convocazione 

della seduta: l’integrazione del Regolamento con le misure di prevenzione Covid-19 e il nuovo patto 

di corresponsabilità scuola-famiglia. 

Dopo la grande prova di collaborazione tra la scuola le famiglie durante il lockdown è ora necessario 

stringere ancora di più questa alleanza per i mesi che verranno in cui tutti saremo impegnati per 

rendere la scuola un luogo sicuro (al meglio del possibile), in modo da poter garantire al tempo 

stesso il diritto alla salute e alla sicurezza e il diritto allo studio per tutti. 

I due documenti vengono sottoposti all’approvazione del Consiglio, che vota e approva 

all’unanimità. 

 

Alle ore 19.00 il Presidente dichiara chiusa la seduta 

 

IL PRESIDENTE 

Daniele Biagioni 

 

 

IL SEGRETARIO 

Sandra Fabiani 

 

  

 


